



# 鴨川市立西条小学校

## おおつかだい

令和7年3月7日

No.16

文責：高梨 美佐子

### 学校教育目標

【次代を担う活力ある「西条っ子」の育成】

### めざす子供像

○かしこく やさしく たくましく 西条大好きな子

## 第3回学校運営協議会が開催されました(2/23)

今年度3回目の学校運営協議会を開催しました。各教室の授業参観の後、校長室にて、今年度の学校評価についてご意見をいただいたり、通学路の安全について助言をいただいたりしました。

昨年度同様、本校の子供たちのために、地域と学校との橋渡し役をしていただき、心より感謝申し上げます。1年間、ありがとうございました。



## 1・2年生の千葉県標準学力検査がありました(2/27・28)

1年間の学習の到達度を確認する県標準学力検査がありました。1日目は国語、2日目は算数でした。この学力検査は、普段、実施している「教科書の単元が終わるごとに行うA3版1枚のワークテスト」とは異なり、15、6ページの冊子になった問題となっています。集中力を切らさずに、長文の内容を読み取る力が備わっていないと、正しく答えることが難しい検査でもあります。

子供たちは、担任の開始の合図の声とともに、真剣に問題を読み始め、答えを書き込んでいました。結果は、来週10日(月)に個票にしてお子さんに渡しますので、ご家庭でご確認ください。未定着の部分については、授業で復習しますが、ご家庭でも不足している内容の復習を行ってくださるようよろしくお願いします。

初めての学力検査に真剣な1年生



問題をじっくり読んで解く2年生



## タグラグビーのゲームを通して



5・6年は、東条郵便局長の荒井さん、前原郵便局長の小磯さんを講師に招き、体育の時間にタグラグビーの指導を受けました。タグラグビーは、個人差や男女差関係なく、チームの仲間と作戦を立て協力し合って得点を競うボールゲームで今、全国的に普及しています。お二人は、南総タグラグビー普及会に所属しており市内の小学生を対象に指導されているそうです。最初に、荒井さんからルール説明を受けた後、実際にゲームをしました。上記の写真は6年生の様子ですが、男女混合チームのメンバーで夢中になって作戦を話し合う姿や、声をかけ合いながら力強くボールを抱えて走り続ける姿などから、このタグラグビーのよさを改めて感じました。「ゲームが終わったら、敵味方ではなく、全員が仲間になる」というラグビー精神を学んだ子供たちです。授業終了後、どの子も、「とても楽しかった」「またやりたい」と大満足していました。

次年度も、是非、本校の子供たちにタグラグビーの魅力に触れさせたいと思います。荒井さん、小磯さん、ありがとうございました。

### 令和7年度 運動会開催日について

4日(火)の19時より、PTA 本部役員・学年委員長・地区役員・校長・教頭によるPTA 企画委員会が開かれました。会議では、今年度のPTA 活動の反省と次年度の活動方針等について話し合われました。また先日行いました運動会の開催曜日等についての保護者アンケートの結果についても学校側からお伝えしました。101家庭数のうち、98家庭からの回答をいただき、「木曜日開催が望ましいと答えた方の割合が27%」「金曜日開催が27%」「土曜日開催が45%」でした。みなさんと協議した結果、来年度の運動会は5月24日(土)、予備日25日(日)と決定しました。

なお、アンケートの自由記述において、「午後のふれあいの部(地域主催)」を「ぜひ実施してほしい」という意見以上に「見直すべき」「無くてもよいのではないか」等という意見が多くありました。この件については、「保護者以外の地域関係団体との話し合いが必要であること・検討するにはある程度の一定期間が必要であること」を鑑み、来年度は、今まで通り、学校主催の運動会の後、午後にふれあいの部を開催し、1学期中に「ふれあいの部」に関する保護者アンケートをとって、令和7年度PTA 本部役員と学年役員等が、令和8年度の開催等について決定するという結論に至りました。

ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

### ◆令和7年度4・5月の主な行事予定◆※保護者が関係する行事(4/7除く)

4/7	1学期始業式	5/10	第1回PTA環境整備作業
4/10	入学式		※予備日5/11
4/18	授業参観・PTA総会・学級懇談会	5/24	運動会・ふれあいの部
4/21・22・24	家庭訪問(希望制)		※予備日5/25